

Maison individuelle de 440 m²

Moutiers-au-Perche | Orne (61)

- › Une solution de chauffage pour réduire la consommation et les coûts





Description du chantier

Cette maison de 440 m² était auparavant équipée d'une chaudière bois consommant des bûches d'un mètre de long, avec une relève chaudière gaz.

Le propriétaire a fait le choix de remplacer cette installation existante par une pompe à chaleur, les puissances nécessaires pour chauffer la maison requérant une installation de pompes à chaleur en cascade.

Informations sur le chantier

- > Localisation : Moutiers-au-Perche (61)
- > Date de livraison : 30/09/2019
- > Surface : 440 m²
- > Type de projet : Rénovation
- > Installation précédente : Chaudière bois avec bûches d'un mètre de long et relève chaudière gaz
- > Installateur : JOËL PAPILLON
- > Crédits photos : STIEBEL ELTRON S.A.S

Produits STIEBEL ELTRON installés

- > 2 pompes à chaleur aérothermiques WPL 23 E
- > 1 ballon tampon de 415 litres, SBP 400 E
- > 1 ballon d'eau chaude sanitaire de 395 litres, SBB 401 WP SOL

